

令和3年第3回定例会 一般質問

番	氏名	質問事項	質問要旨
1	4. 吉田 豊	防災対策	①大字前牟田・大字江迎地区の常襲水害地の避難道路の確保対策は ②上峰町防災ガイドブックに記載されている凡例内の文言について ③令和3年8月の大雨による下水道の不具合について
		農地・水問題	①補助金返還の時効成立は、いつか ②補助金返還命令について
		老人福祉	後期高齢者医療費負担割合の改正の件
2	9. 寺崎 太彦	予防対策について	コロナワクチン接種に関する状況は
		災害対策について	①令和3年8月11日からの大雨による被害の状況は ②災害別にハザードマップを作成する考えは
		公共施設について	井戸の管理状況は
		農業振興について	佐賀県農業機械化研修への、参加状況は
3	5. 田中 静雄	水害対策について	①今年8月中旬の集中豪雨で陸の孤島と化した大字江迎・前牟田地区の状況を見てどのように感じたのか ②江迎・前牟田地区の現在の水害対策は ③6月の議会での一般質問で、町南部のクリークの水を排水する排水ポンプの設置を提案したが、その検討結果は
		道路整備について	町道及び道路側溝の整備が不十分だと思うが、整備計画はどうか
		公園の整備について	①坊所児童公園からボールが飛んできて、家や車に当たり、大変迷惑だとの苦情があるが、対策は考えているのか ②オリンピックでも子どもたちが活躍したスケートボードの練習場を設置したらどうか
4	8. 大川 隆城	大雨災害の現状と対策について	①被害の状況は農産物被害等も含めて全体的にどうか ②農産物被害に対する対応はどう考えるか。救済対策実施の考えは

令和3年第3回定例会 一般質問

番	氏名	質問事項	質問要旨
4	8. 大川 隆城 (つづき)	大雨災害の現状と対策について	③水路内水門操作を連携して行う事を水防計画に盛り込む提言の結果はどうなったのか ④水害防止にむけて今後の対策は何が必要と考えるか
		外記のため池整備事業について	①今回の大雨に際し、事前に水位を下げる対応はどうだったのか ②今年度は調査年度だが大字坊所一村会の関係地区への説明は完了したのか
		鎮西山整備事業について	①現在、遺跡調査中だが今後の進捗はどう進むのか ②奥の院の整備はどう考えているか ③源為朝や椿の木でご縁ができた伊豆大島との交流はどう考えているか
		パートナーシップ制度導入について	6月定例会でパートナーシップ制度導入に取り組むことが示されたが、その後の進捗準備はどうか
5	6. 原田 希	中心市街地活性化事業について	現在の進捗と今後のスケジュールは
		通学路の安全対策について	①今年度の安全点検の状況は ②雨天時の送迎について
		子育て支援について	放課後児童クラブ現在の状況は
6	3. 原 直弘	令和3年第3回臨時会での町長の発言について	①議案第33号の討論に対する町長からの申し出の件について
		防災対策について	①冠水対策について ②避難時における住民への情報伝達について ③避難行動要支援者等の対応について
		公共施設等の管理等について	①危険個所に対する改善、修繕等の対応について ②公共施設等総合管理計画及び個別施設計画について
		交通安全対策について	通学路の安全対策について
		中心市街地（イオン跡地）の再開発について	現在の進捗状況と今後のスケジュールについて
7	7. 吉富 隆	上峰町中心市街地活性化事業について (関連)	①今後、町の計画について ②町と合同会社との利害関係について ③解体工事費等貸付金、676,000千円について (合同会社へ)

令和3年第3回定例会 一般質問

番	氏名	質問事項	質問要旨
7	7. 吉富 隆 (つづき)	上峰町中心市街地活性化事業について (関連)	④解体工事費等負担金、726,000千円について
		風水害対策について	①町の考えは ②排水機の設置は出来ないか
		新型コロナウイルスについて	①町の考えは ②PCR検査を町民全員にできないのか
8	1. 鈴木 千春	「パートナーシップ宣誓制度」について	「パートナーシップ宣誓制度」をどのように進めていかれるのか
		新型コロナワクチンについて	新型コロナワクチン接種の現状は
		中心市街地活性化事業について	現在の進捗と今後のスケジュールについては
		農地の豪雨被害について	①先の8月豪雨に伴う農地の被害状況は ②検討されている対応や対策は
9	2. 大川 徹也	ヤングケアラーについて	全国的に問題となっている、兄弟姉妹や家族の世話を日常的に行う18歳未満の子ども、いわゆる、ヤングケアラーの当町の実態は (上記関連質問)
		障害者の雇用創出について	当町の障害者雇用施策の実態は (上記関連質問)
		大雨水害対策について	当町における大雨水害の抜本的解決への考えは (上記関連質問)
		中心市街地活性化事業について	今後も合同会社に任せるLABV方式で進めていくのか (上記関連質問)